

Ciudad

DETENCIÓN.- Detenido un joven por agresión a un policía

REDACCIÓN. Guadalajara

Según se informa desde la Policía Municipal, el pasado viernes, día 14, fue detenido un joven de 19 años por agredir a un agente cuando fue sorprendido golpeando los espejos retrovisores de varios vehículos estacionados. Los hechos ocurrieron sobre las 3'30 horas de la madrugada, cuando la Policía sorprendió a dos jóvenes que a su paso por la calle Cardenal González de Mendoza en dirección hacia el Paseo del Doctor Fernández Iparraguirre, iban golpeando los espejos de todos los vehículos estacionados. Intentada la identificación de ambos, uno de ellos se negó a facilitarla y, en un momento determinado, agredió a uno de los agentes, causándole pequeñas lesiones. Se procedió a su detención para su puesta a disposición judicial. El joven fue identificado como David S.R., de 19 años de edad y vecino de Guadalajara.

Por otra parte, otros dos jóvenes, ambos de 21 años de edad, fueron también sorprendidos el pasado sábado, día 15, golpeando el reloj-termómetro situado en la Plaza de El Jardín sin que se llegaran a causar daños. Ambos han sido denunciados ante la autoridad gubernativa.

En cuanto a los daños en el mobiliario urbano, el pasado fin de semana también se produjo el incendio de un contenedor de basura, que quedó completamente destruido, en la calle Jadraque de la capital.

ALCOHOLEMIA.- Dos individuos detenidos por conducir ebrios

REDACCIÓN. Guadalajara

El pasado fin de semana, se produjeron en la capital dos detenciones por alcoholemia. La primera de ellas tuvo lugar el viernes, día 14, como consecuencia de un accidente de tráfico ocurrido a las 6'15 horas de la madrugada en el cruce de la avenida de Castilla con la calle Toledo entre los vehículos matrícula GU-0693-E y GU-2983-C. El conductor del último vehículo, David C.S., de 23 años de edad y vecino de Guadalajara, dio resultado positivo en la prueba de alcoholemia, con 0'73 miligramos de alcohol por litro de aire espirado. En dicho accidente no se produjeron daños personales, siendo la causa del mismo el que uno de los dos turismos rebasó en roja el semáforo de regulación en ese cruce.

La segunda de las detenciones se produjo el sábado día 15, a las 3'50 horas, cuando se observó que el turismo matrícula M-8163-HF rebasaba un semáforo en rojo en el cruce de la calle Felipe Solano con la calle Toledo. Realizada la prueba de alcoholemia al conductor, José Ignacio U.F., dio resultado positivo con 0'93 miligramos de alcohol por litro de aire espirado.

En ambos casos se efectuó la detención de los conductores, siendo puestos a disposición judicial.

ACCIDENTE.- Cuatro personas heridas leves en una colisión de vehículos

REDACCIÓN. Guadalajara

El pasado miércoles, día 12, se produjo una colisión entre dos vehículos en el cruce de los aparcamientos de Polideportivo Municipal con la calle Regino Pradillo. A causa del accidente resultaron heridos leves el conductor y los tres ocupantes de uno de los vehículos implicados, matrícula GU-1311-C.

La plataforma ciudadana podría llevar el asunto del parking a los tribunales

Más de 500 personas participaron en la manifestación del viernes

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara
 Más de 500 personas participaron el viernes en la manifestación convocada por la plataforma en defensa de un aparcamiento público en el Hospital de Guadalajara. A pesar de que la asistencia fue bastante menor que en la primera convocatoria del pasado mes de diciembre, los miembros de la iniciativa ciudadana se mostraron satisfechos con la respuesta ciudadana. Los manifestantes llegaron hasta el Hospital, donde los hijos de la mujer atropellada en noviembre colocaron una corona de flores. Después una cadena humana cerró de forma simbólica la entrada al recinto.

Alicia Anguita, miembro del sindicato CC.OO., procedió a la lectura de un comunicado en el que se calificó el pago de las tarifas del parking como un «impuesto revolucionario»



La manifestación, a su llegada al Hospital.

y en el que se exigió al Ayuntamiento el cierre de las instalaciones en tanto no cumplan las normas de seguridad: «Después de unos meses, se puede comprobar que el riesgo del Hospital se ha multiplicado por cien».

Por su parte, el coordinador provincial de IU, José María Rey, aseguró que la plataforma no descarta acudir a los tribunales para resolver el problema: «Como único recurso nos queda acudir a los tribunales y realizar acciones de mayor fuerza y mayor violencia, si cabe, de las que hasta ahora se han venido desarrollando», ha asegurado.

Asimismo, ha señalado al PP y al alcalde de Guadalajara como el único responsable de la actual situación: «El único responsable es el alcalde de Guadalajara, ya que hay unos compromisos adquiridos que no se han cumplido».

La población, satisfecha con la atención en Primaria

En mayo se realizará una nueva encuesta de satisfacción del usuario

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara
 Según los datos aportados por el gerente de Atención Primaria del Insalud, Carlos Royo, el 83 por ciento de la población de Guadalajara se muestra muy satisfecha con el funcionamiento de los servicios de Atención Primaria en Medicina General y Pediatría.

Cada seis meses, el Insalud realiza encuestas entre los ciudadanos, vía telefónica, que permiten conocer su



En mayo se realizará una nueva encuesta.

nivel de satisfacción con los servicios y corregir errores. En dichas encuestas los ciudadanos dan su opinión sobre aspectos relacionados con el tiempo dedicado por el médico en la consulta, la facilidad para la obtención de cita previa, el trato del personal administrativo y el tiempo de espera para entrar en las consultas.

El próximo mes de mayo, el Insalud realizará una nueva encuesta.



¡NOVIOS!

Si celebras tu banquete de bodas en el **Restaurante Las Galeras**





TU VIAJE DE NOVIOS ES GRATIS*

Y un fabuloso dormitorio de matrimonio GRATIS.

¡LOS SALONES DE MAYOR CAPACIDAD DEL CORREDOR DEL HENARES!

Autovía Madrid-Barcelona, Km. 60,600 TARACENA (Guadalajara) Tlfnos.: 22 75 67 - 22 75 26

*Consultar condiciones.